



## Terror en la Comisión Permanente

▲ Mientras Morena destacó ayer la importancia de mantener la coalición, en el contexto de la reforma electoral, la oposición llamó al PT y al Verde a que "actúen con dignidad y no se dejen presionar". En la imagen, la panista [Kenia López](#),

presidenta de la Cámara de Diputados, reaccionó al comentario de uno de los asesores de la mesa directiva e inmediatamente tomó su celular para hacer una llamada. Foto Luis Castillo  
GEORGINA SALDIERNA Y FERNANDO CAMACHO / P 5

## Morena y aliados buscan seguir unidos hacia 2027

**FERNANDO CAMACHO Y  
GEORGINA SALDIERNA**

En el contexto de la discusión por la iniciativa de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum, Morena y sus aliados destacaron la importancia de mantener la unidad de la coalición rumbo a próximos procesos comicios, al tiempo que los opositores llamaron a PT y Verde a que "actúen con dignidad y no se dejen presionar" por los guindas.

Ayer, en sesión de la Comisión Permanente en San Lázaro, el coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, [Ricardo Monreal](#), dijo confiar en que el diálogo que actualmente sostienen las dirigencias nacionales de PT y PVEM con la secretaría de Gobernación (SG) sean fructíferos, y subrayó la necesidad de no dividirse.

"No podemos poner en riesgo nuestra coalición. Morena, PT y

Verde debemos caminar juntos para ir a las elecciones de 2027 y 2030. Los acuerdos a que se llegue en la SG y en la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral entre los tres partidos, aquí (en San Lázaro) los vamos a respetar", aseveró.

Asimismo, reiteró que todavía no hay ninguna propuesta acabada de enmienda y se están analizando diversos escenarios sobre temas como los legisladores plurinominales y el financiamiento a partidos.



Por separado, el coordinador de los diputados petistas, Reginaldo Sandoval, coincidió en que los tres partidos de la alianza mayoritaria apenas “estamos medio construyendo el método” de diálogo sobre el contenido de la reforma, y que la prioridad es no caer en divisiones.

“Estamos en la lógica de que caminemos en la profundidad de la unidad de la coalición y de México. Debemos dialogar con todos para que se genere la unidad, aunque desde luego que no con los que están yendo al exterior a pedir que se invada México”, apuntó.

En tanto, el diputado Raúl Boletaños (PVEM) refrendó la “alianza legislativa con la presidenta Sheinbaum sin ningún titubeo”, y rechazó sumarse a un “debate público basado en trascendidos”.

En ese tono, señaló que entre los “puntos de interés” del Verde, de cara a la reforma están la defensa de la representación “plural” del país en el Congreso y la autonomía de los órganos electorales, hacer que las campañas sean menos onerosas e impulsar la democracia participativa.

Por su parte, el coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, exhortó a PT y PVEM a que “actúen con dignidad, defiendan los principios democráticos y no se dejen presionar por el régimen de talante autoritario. Los invito a que resistan los embates del poder. Nosotros estamos listos para ello”.